



# 十西小だより

弥富市立十四山西部小学校

学校だより 第7号

令和4年7月19日



## 黒豆の種まき、苗植え

今年度も、鯨ヶ地コスモス会の方にお世話になり、3・4年生が黒豆の栽培を行っています。

まず、6月28日(火)に種まきをしました。まき方を教えていただいた後、一粒ずつ、丁寧にまきました。そして7



月11日(月)、成長した苗を畑に定植しました。根がしっかり張るように、一本ずつ丁寧に植えました。11日は地面が緩く、ぬかるみに苦労しながら、がんばりました。10月の中旬には収穫予定です。今からとても楽しみです。



## 情報モラル教室

7月12日(火)、スマホ・ケータイ安全教室事務局のインストラクターによるオンラインでの情報モラル教室を行いました。スマホの安全な使い方やマナーについて、クイズや動画を交え

ながら楽しく学習することができました。間近に迫る夏休み中は、特にSNSの利用が増えがちです。利用のルールやスマホの設定について、ご家庭でも確認をお願いいたします。

## 着衣泳体験

本年度は、暑い日が続いたのでプールを楽しみにしている子が多く、3年ぶりの水泳を楽しむことができました。7月15日(金)は、プール最終日でした。日本赤十字社愛知県支部から講師をお招きし、5・6年生が着衣泳体験を行いました。衣服を着て水に落ちたときの対処の仕方を知り、浮いて救助を待つ技術を体験することが目標です。水の中に落ちれば、どうしても泳いで助かろうとしてしまいますが、衣服を着た状態でむやみに泳いでも体力を消耗してしまいます。子どもたちは、ペットボトルを抱えて、どれくらいの時間「浮く」ことができるかどうか挑戦しました。

水の事故は夏に起こるとは限りません。水中で衣服を着ていると泳ぎづらいので脱ぎたくりますが、水中では脱ぐのが難しいことや衣服が空気を含んで浮きやすくなることも体験できました。「自分の命を自分で守る」ための方法を体験できた貴重な時間になりました。



☆☆☆☆☆

もうすぐ夏休みに入ります。新型コロナウイルスの感染が拡大しておりますので、感染対策と熱中症予防に留意され、健康で楽しい夏休みを過ごせますようお願いいたします。☆☆☆☆☆